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特別市の実現に向けた取組について 

 

日頃より、鶴見区における地域活動へのご支援を賜り厚く御礼申し上げます。 

 

令和５年９月 20日に、市長自ら鶴見区にお越しいただき、「横浜市が目指す

特別市」について、わかりやすい事例やデータを交え、熱のこもったご説明を

いただきましたことに感謝申し上げます。 

意見交換の場でも、一つひとつ丁寧にお答えいただき、特別市への理解を深

めることができました。 

 

特別市の実現に向けては、神奈川県との調整や法改正など、取り組むべき事

項は様々ありつつも、特別市になることで、二重行政の問題をはじめ、長年の

地域課題について解決促進が期待されることがわかりました。 

 

私たちは、市民であると同時に県民でもありますので、県そして県内他自治

体とは十分議論を尽くしていただきたいと思います。 

また、私たちが、特別市制度をよく理解した上で選択ができるよう、今後も

時宜を捉えて「伝わる」説明会や広報等を行っていただくことをぜひお願いい

たします。 

 


